



青年部 東さん

食事と病気の関連を無視した 現代医学では現代病は治せない

マクガバン・レポート⑤

5

マクガバン・レポートは500ページにも及ぶ膨大な報告書です。我が国の現状を思ふと、30年前に、このレポートを公表したアメリカの先進性に敬意を表します。

日本では、今なお、栄養学、つまり、食事の趣味は仕事です。私は大工をしていました。17才からはじめて現在

レポートには、この現状を思ふと、30年前に、このレポートを公表したアメリカの先進性に敬意を表します。日本では、今なお、栄養学、つまり、食事の趣味は仕事です。私は大工をしていました。17才からはじめて現在

レポートには、この現状を思ふと、30年前に、このレポートを公表したアメリカの先進性に敬意を表します。

日本では、今なお、栄養学、つまり、食事の趣味は仕事です。私は大工をしていました。17才からはじめて現在

レポートには、この現状を思ふと、30年前に、このレポートを公表したアメリカの先進性に敬意を表します。

日本では、今なお、栄養学、つまり、食事の趣味は仕事です。私は大工をしていました。17才からはじめて現在

レポートには、この現状を思ふと、30年前に、このレポートを公表したアメリカの先進性に敬意を表します。

日本では、今なお、栄養学、つまり、食事の趣味は仕事です。私は大工をしていました。17才からはじめて現在

レポートには、この現状を思ふと、30年前に、このレポートを公表したアメリカの先進性に敬意を表します。

日本では、今なお、栄養学、つまり、食事の趣味は仕事です。私は大工をしていました。17才からはじめて現在

レポートには、この現状を思ふと、30年前に、このレポートを公表したアメリカの先進性に敬意を表します。

日本では、今なお、栄養学、つまり、食事の趣味は仕事です。私は大工をしていました。17才からはじめて現在

レポートには、この現状を思ふと、30年前に、このレポートを公表したアメリカの先進性に敬意を表します。

日本では、今なお、栄養学、つまり、食事の趣味は仕事です。私は大工をしていました。17才からはじめて現在

レポートには、この現状を思ふと、30年前に、このレポートを公表したアメリカの先進性に敬意を表します。

ビタミンB6・ビタミンC・ビタミンEの不足はひどい。

これら栄養の不足は、この水は典型的な若死

足のデータである。

医師の再教育が必要だ

ビタミンB6・ビタミンC・ビタミンEの不足はひどい。

これら栄養の不足は、この水は典型的な若死

私の趣味

感謝の一言ばく感激

青年部 東

日出夫さん

次の趣味を検索中

大工さんの仕事を見る
と、すこいなーと感じ
たし感動しました。

ぐ練習など、僕にひとつ
まして、だんだんと大
工仕事を楽しくなつて
きました。仕事に対する
感動をしました。

大工をしていて一番
嬉しいことは、一軒の
家を完成させた時
施主の方から、「ありが
とうございます」

他の趣味をつくり
うがなーと思つていま
す。
それがなんだろう。

医師の再教育

ビタミンB6・ビタミンC・ビタミンEの不足はひどい。

これら栄養の不足は、この水は典型的な若死

足はひどい。

これら栄養の不足は、この水は典型的な若死

足はひどい。

これら栄養の不足は、この水は典型的な若死

七〇年会やります

第3分会
西野地区

「清木場光郎通信員」
分会のみなさん、秋も
かなつて来ましたが、
ふがきり寒さもさびし
くなつて来ましたが、
風邪などを引いていま
せんか?

年会を行なうことにな
りました。

年会では、今年も忘
りました。

年会を行なうことにな
りました。

年会では、今年も忘
りました。

日時の合う方は、出席
してもらえるようお願
いします。

人数の把握をしたい
ので締め切りを、十月
末日までにします。

多く出席していただ
けれるようお願いします。

お問い合わせは、会計
の松本まで、電話番号
は、七〇九一一ニニ一
です。

皇太子様來神

第5分会
多聞地区

○増田屋本店
○二〇〇〇円
○二〇〇〇円

「谷栄三通信員」
香齋商店が、昭和29年
の4月に全国植樹祭で
園の奥の小東山県有林
に植えられたクロマツを
で行うことになりました
た、土曜日ですでので、
で始まり、昭和天皇と
しに来られたのです。

前日から公園を立ち入り
リ禁止にして24時間体
制で警察が警備するも
のものしさの中、冷た
い雨が警備の警官を一
晩中濡らしていました。
皇太子さまが、到着
された際には、雨もや
んて時折晴れ間ものぞ
ぐなか皇太子さまが公
園の中を通りぬけよう
とする姿を、一目見よ
うと集まつた人達に手
を振つて、次の目的地
に向かわれました。

47センチのハマチでした。
この日の釣果は、サビ
キが25匹、ハマチ
一匹でした。

思わぬ大物に大満足
でした。

カワハギ、サヨリ、一
ノマと大きな当たりに
思ひическиサオを合わ
す。

30匹、一本投げの置
きざおを、用意し、ア
ジを餌かけに竿先から
と30分の格闘の末、な
んとかタモに納める。

思わぬ大物に大満足

第4分会
名谷地区

先日、舞子の浜へ釣り
に出かけました。
最初に、サビキニア
ジベーターのように元
気なアジに取替える。
夕方暗くなりかかつた
と、夕方暗くなりかかつた
と30分の格闘の末、な
んとかタモに納める。

大切な行事です

第9分会
区域外

六分会の皆さんいかが
お過ごしかですか?
今年も分会
行事のひと
づである、
保険証交換学習会の時
期がやつて来ました。
保険証交換学習会の時
間会に向かって準備を
進めきました。
六分会の学習会の日

なさんと同じ組合の一
員であり役員に選ばれ
た以上、保険証交換學
習会に向かって準備を
進めました。
六分会の学習会の日

程は、十一月、十八日
十九日、二十日の日曜
日までの三日間行いま
す。

「藤江宏通信員」今
年も保険証交換学習会
の季節がやつてきました。
この分会だよりが届く
頃には、ほとんど保険
証交換学習会が終わっ
て心地よい統計をして下
さい。